

## La vaccination, un échec

Par Mme R. Walter Maygrove

Dans un numéro récent de votre journal le plus précieux, L'Age d'Or, du 27 avril de l'année en cours, contenait un article de G. del Pino, de Glasgow, intitulé, "Comment fonctionnent les vaccins ».

La vaccination n'a jamais empêché quoi que ce soit et ne le fera jamais, et constitue la pratique la plus barbare d'une nation par ailleurs civilisée. Même si les hommes en apprenaient autant sur leur propre corps que sur leur automobile ?

Le monde médical souligne avec fierté la forte diminution de la variole et attribue fièrement le mérite au virus du cadavre alors que l'assainissement est le véritable bienfaiteur. On nous dit que les vaccins utilisés par les médecins sont préparés dans les conditions les plus sanitaires. Les conditions comme on l'a dit sont :

« La torture des veaux jusqu'à ce que, dans certains cas bien connus, les yeux des animaux sont arrachés de leur orbite alors que le veau agonise. Puis le virus du cadavre est sur le point d'être injecté dans le sang d'un bébé ou d'un aîné avec, disons, un adoucissement du cerveau. »

C'est déjà assez mauvais d'enseigner qu'un corps peut s'immuniser contre les maladies en l'empoisonnant; mais faire des lois obligeant les parents à vacciner leurs bébés alors qu'ils sont en parfaite santé, en les soumettant à un empoisonnement cadavérique pour pouvoir bénéficier de l'éducation scolaire, est un scandale des plus honteux sur un peuple libre.

-Jenner en 1789 fut le premier à inoculer le virus à l'être humain afin de stimuler l'immunité contre la variole ; et plus tard, tous les membres de sa propre famille moururent de la tuberculose, martyrs d'une cause insensée.

Le Dr Makuna a écrit à 4 000 médecins anglais, leur demandant les effets de la vaccination. Seuls 375 ont répondu et les médecins ont admis 126 cas d'érysipèle, 64 eczéma, 53 syphilis, 9 scrofules, et un nombre libéral de cas de cancer, furoncles, cécité, paralysie et méningites, ainsi que des os malades et d'autres maladies sérieuses. Ce n'est probablement qu'un très petit pourcentage du danger posé par les vaccins entre les mains de ces 4 000 médecins, car seuls quelques médecins ont eu le courage de dire la vérité et les cas cités n'étaient que ceux qui surviennent immédiatement après la vaccination.

Le rédacteur en chef du *Homeopathic World* a déclaré : "Il est extrêmement dangereux de vacciner des personnes atteintes de tumeurs cancéreuses. Nous avons vu plusieurs cas où un cancer s'est déclaré immédiatement après la vaccination. »

*Medical Talk* dit clairement :

« À notre avis, la vaccination ne protège pas contre la variole mais au contraire affaiblit le système et rend le patient plus susceptible de contracter la variole. » « Si les médecins appelaient les choses par leur nom, la vaccination ne serait bientôt plus pratiquée. Une plaie due à la vaccination est une plaie empoisonnée et le symptôme constitutionnel est une fièvre septique. Même ceux qui guérissent des symptômes aigus ne peuvent pas être guéris. Assurez-vous qu'ils en ont fini avec cette affaire, car une partie du virus peut rester dans le système. Les dommages causés peuvent se cacher dans le système pendant des années, puis éclater en toute fureur. »

M. Porter F. Cope, secrétaire de « The Anti-Vaccine Society » a déclaré :

« La vaccination induit la diphtérie chez les nourrissons et la tuberculose après la puberté. Il a été prouvé que le vaccin est la cause directe de la pneumonie, de la pleurésie et du tétanos. »

À la fin de la guerre, 70 000 soldats britanniques ont été renvoyés chez eux souffrant de tuberculose après avoir été vaccinés contre le virus.

Je ne peux pas imaginer le Père céleste torturant un pauvre veau sans défense, prenant le pus d'une plaie ignoble et puante sur son ventre et le donnant à un enfant en disant : « Voici la vie ». Nous sommes dans les derniers jours ; et le diable perd lentement son emprise, faisant entre-temps un effort acharné pour faire tous les dégâts qu'il peut, et de tels maux peuvent être mis à son honneur.

J'appelle toutes les personnes sensées à se débarrasser de ce voile d'ignorance et à se battre pour leur vie et celle de leurs petits. Savez-vous, pères et mères, que 70 pour cent des enfants nés aux États-Unis sont soit des crétins, soit des anémiques, soit des syphilitiques. Utilisez vos droits en tant que citoyens américains pour abolir à jamais la pratique diabolique de la vaccination.